

Einheitliches Forschungsstipendium für Geistes- und Kulturwissenschaften

Das Institut für Österreichische Geschichtsforschung vergibt mit dem ‚Forschungsstipendien des Instituts für Österreichische Geschichtsforschung‘ eine wichtige Fördermöglichkeit, um Studierende bei der Forschungstätigkeit für ihren Studienabschluss zu unterstützen.

Dieses richtet sich in erster Linie an Studierende des Masterstudiums (Geschichtsforschung), Historische Hilfswissenschaften und Archivwissenschaft, in zweiter Linie auch an Doktoratsstudierende. Insbesondere bei Kultur- und Geschichtswissenschaftlichen Studien kann es zu notwendigen Reisetätigkeiten (z.B. zu internationalen Archiven, Ausgrabungen etc.) kommen. Diese Mehrkosten treffen vor allem sozial benachteiligte Studierende.

In diesem Sinne gilt es, das Vorbild des Instituts für Österreichische Geschichtswissenschaft aufzugreifen und für andere Studienrichtungen zu adaptieren. Denn auch die Förderung von Masterarbeiten darf nicht vergessen werden.

Beschlusstext:

Die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- Die ÖH Uni Wien setzt sich beim Rektorat dafür ein, Förderprogramme zur wissenschaftlichen Reisetätigkeit und Forschung bereits im Zuge des Masterstudiums auszubauen.